

# Comment donner de la valeur à la ressource immatérielle ?

Les ressources immatérielles (la vie sociale, l'insertion, la transmission de savoirs) ne sont pas comptabilisées dans nos modèles économiques.

Et pourtant :

*“Ces ressources immatérielles sont notre plus grande richesse.”*

Aujourd'hui, la richesse se mesure via le **PIB** (Produit Intérieur Brut).

Mais pourquoi ne pas imaginer un PIB autrement : **Principal Indice de Bonheur** ?

**Apprendre, transmettre, créer du lien** : cela renforce la confiance en soi, donne le sentiment d'être utile, et rend chacun plus capable d'agir, de contribuer à la société, d'enrichir le cadre de vie.

**Les changements de comportements qu'on observe, on peut les valoriser autrement.**

Qualifions le bien-être généré par nos actions : pas seulement en chiffres, mais en **ressentis**, en **témoignages**. Ce n'est pas encore reconnu par les financeurs, mais c'est pourtant **essentiel**.